

# 第13号 みんなの長竹通信

# 2019年7月号

## 今号のベストショット



今月のベストショットは、こちら♪  
永井さんが担当と企画した個別外出の様子です。  
本人が行きたがっていたスタバではなく、  
その場でマクドナルドに変更したそうです！  
楽しそうで美味しそうですよね！！  
私も行こうかなと思っちゃう1枚でした。

## 今後の予定

- 7月21日(日) 14時～15時 : お楽しみ・お誕生日会
- 22日(月) : 音楽療法
- 25日(木) 11時20分～ : ミールラウンド
- 28日(日) 14時～15時半 : 写真教室
- 8月 1日(木)・19日(月) : 音楽療法
- 18日(日) 14時～15時 : お楽しみ・お誕生日会
- 22日(木) 10時～11時 : おうたの会(楽器演奏・歌)
- 11時20分～ : ミールラウンド

## お楽しみ会の様子

### < 6月お誕生日会 >



今月の誕生日者さんは、4名でした。  
今月のボランティアさんは、  
『相模 無鉄砲太鼓』さんという  
和太鼓のグループの方々に来て下さいました。  
和太鼓の音にビックリするほど、迫力満点の演奏でした。  
利用者さんたちも和太鼓に触れてドン！と  
音を出して楽しんでいました♪

## 日中活動・施設行事・季節行事

### < バス遠足 >

これから、遠足♪♪  
バスに乗ってピューロランドに  
行きます！

幻想的・ロマンティックで、  
いつもとは違う雰囲気でしたね。  
おみやげを買ってきた方もいて、  
楽しさが伝わりますね♪♪

施設でも昼食のデザートで  
ピューロランドをイメージした  
メロンソーダゼリーができました。

### < セタ >

今年のセタもあいにくの空模様でしたが、  
長竹にはきれいな天の川がかけられ、  
みんなの願い事もかなうと思います☆彡